

## Compétitions de la filière

# Un nouveau pôle d'excellence à Écully !

**L**e 6 juin dernier, la signature d'une convention de partenariat entre l'Unep Aura, la DRAAF et le Campus AgrilyonVert a marqué la création d'un nouveau site d'entraînement aux compétitions de la filière du paysage.

Les concours comme les WorldSkills sont des vitrines de premier ordre pour la profession. Stimulantes, ces compétitions peuvent être des tremplins de visibilité pour les jeunes en lice, en plus de faire rayonner toute la filière, tant au niveau local, national que mondial. Un pôle national d'excellence des métiers du paysage est déjà installé à Angers.

Le nouveau pôle favorisera le développement et la promotion des métiers du paysage dans la région Auvergne-Rhône-Alpes. Basé au sein du Centre de formation et de promotion



horticole d'Écully (69), le site ambitionne de devenir une référence pour l'organisation et la préparation des équipes sélectionnées.

Le jour de la signature, Agnès Gardon-Chemain, 1<sup>re</sup> adjointe au maire de la ville d'Écully, déléguée à la Transition écologique, aux Mobilités et à l'Innovation, a dit sa fierté d'abriter un campus illustrant la devise de la commune, « semper virescens » : toujours verdoyant !

→ [www.agri-lyon-dardilly-ecully.fr](http://www.agri-lyon-dardilly-ecully.fr)

De gauche à droite :  
 Françoise Lafaix,  
 présidente régionale de l'Unep,  
 Nathalie Prudon-Desgouttes,  
 directrice régionale adjointe  
 de la DRAAF,  
 et Claudine Roucayrol,  
 directrice du Campus AgrilyonVert  
 © Unep AURA